## FerMans

Au collège

## Les parents de CM2 accueillis

Mardi demier, Olivier Bassly, inspecteur de l'Education nationale de la circonscription de Saint-Valeryen-Caux, et Bruno d'Heudières, principal, avaient donné rendezvous au collège André-Raimbourg aux parents des élèves de CM2 relevant du secteur. Et ils sont venus nombreux : plus de cent personnes étaient présentes.

Dans un premier temps, M. d'Heudières a fait une présentation générale du collège, de ses équipes et des missions qui feur sont dévolues.

Daris un deucième tumps, chacun des collaborateurs a présenté
un point spécifique de l'établissement, élargissant parfois l'horizon
au-détà de l'année de 6º. Le professeur d'allemand, Mine Leblond, a
présenté la nouvelle section bilangue anglais-allemand qui s'est
ouverte en septembre 2011.
M. Crabol, professeur d'anglais, a
évoqué l'option européenne anglais
proposée en 4º - 3º et sa continuité
au lycée de Saint-Valeny-en-Caux.
Après avoir présenté l'option latin,
Mine Simon, professeur de lettres
classiques, a explicité une des nouveautés de la rentrée 2013 : l'opbion Euréta Voca proposée aux élèves de 6º candidats, Durant une
heure hebdomadaine, il s'agira de
s'appuyer sur les articulations existant entre les langues anciennes
(grec et latin) et la langue française
pour progresser en français.

Les élèves de l'étatier sculplure

M. Defrance, professeur de SVT, a quant à lui abordé l'option Découverte professionneille et l'entrichissement de la connaissance du monde économique et de l'entreprise qu'ont ainsi les élèves.
M. Lafebrue, professeur d'éducation musicale, a insisté sur le bénéfice physique, mental et culturel que les élèves tiraient de l'activité choraie. C'est ensuite Mme Digonnet, professeur d'EPS, qui a présenté les activités de l'Association Sportive.
M. Laurent, président de l'Association des parents d'élèves, est alors interveus pour insister sur le fait que les familles étaient des bienvenues au collège. Ensuite, M. Thillais, président du SVOSSSE, a parté des installations sportives, des transports sociaires. Enfin. les activités président de luis et d'ateliers existent désornais au collège pendant la pause méridienne auxquets 71 % des élèves participent (ateliers théâtre, atelier scuipture, club grec ancient club futsal, etc.).

Dans un troisième temps, M. Eti,

Dans un troisième temps, M. Eil, principal adjoint, a évoqué l'année de 6%. Nouveauté pour la rentrée 2013 : l'inscription du collège au Réseau des Observatoires Locaux de la Lecture mis en place sur tout le territoire rational. Mine Jouen a ajouté que les enseignants du collège étaient de plus en plus sersibilisés à la prise en charge des élèves.



Lors de la réunion

à besoins spécifiques. C'est ensuite Mme Henry, assistante pédagogique, qui a mis l'accent sur l'aide aux devoirs du soir précédée d'un goûter que le collège propose gratuitement aux élèves.

Pour finir, le principal a donné la parole à Mine Stalin, conseillère principale d'éducation, qui a expliqué le rôle de l'équipe de la vie scolaire en articulation avec l'équipe médico-sociale. Les parents ont ensuite été invités à noter dans leur agenda que la visite des locaux de

l'établissement aurait lieu vendredi 3 mai prochain, à 18 heures.

Sculpture, environnement et bonne humeur

Parmi ceux-ci, il y a l'attelier sculpture, encadré por François-Roux, professeur d'arts plestiques. Comptant de 40 à 50 élèves de 60 qui se succéderont sur l'année soco laire, cet atelier a pour but de tra-wailler la matière brute qu'est la pierre calcaire. Après une étude réalisée à l'argile, les collègiers travaillent sur la mise an forme en pon-cant, faillant... dans une ambiance certes un peu poussièreuse, mais de travail dans une bonne ambiance. « Pour ma part, je leur apporte une aide fechnique et physicales.

of fait des é

sique juste au cas cû », explique M. Roux. Laissant libre choix du thême à ses élèves, pet atelier leur permet aussi de mieux appréhender les cours d'arts plestiques en exploitant certaines idées. Un atelier qui attire principalement des demoiselles, et qui, comme les autres, sera mis à l'honneur les de l'opération portes ouvertes qui aura lieu au mois de luin prochain.

Autre atelier, celui lié à l'environnement. Encadré par Fabien Bertrand, professeur d'histoire-géographie et éducation civique en parteneriat avec Klaus Etl, principal adjoint, cet atelier a été créé à la rentrée de septembre 2011 et fait des émules parmi les collègiens. Ils sont une vingtaine de la 6º à la 4º à suivre cet atelier qui leur permet de mettre en place diverses actions. Ainsi, l'année demière, des containers pour le tri sélectif ant été installés ainsi que des composteurs. Cette année, les collégiens ent traveillé sur la mise en place de Ba Tri Box qui, en l'espace de trois semaines, ent déjà permis de récotter de 40 à 50 kg de piles et batteries usagées, « et qui seront ensuite réutilisées pour la fabrication d'ustensiles de cuisine, cannettes, etc. ». Une opération qui permet aussi de sensibiliser leurs camarades sur la nécessité de déposer ses déchets dans les bonnes bornes de tri. Autre projet, celui concernant la mise en place de trois poubelles « que nous allors customiser et qui serunt installées dans divers enchurs de la cour etin de récotter les déchets courants (papiers, mouchoirs, chewing-gum...) ».

Outre les cours dispensés par le corps professoral, le collège André-Raimbourg dit Bouvill propose à ses élèves divers ateliers encadrés par des professeurs. Basés sur le volontariet, ces ateliers sont ouverts à chacus.